



La plataforma de transparencia tiene registro de 194 solicitudes de información en las que se pide liberar archivos, imágenes, videos y hasta la ubicación de una base secreta en la que se resguardan cuerpos de origen no humano

Vida extraterrestre

Preocupa a mexicanos invasión alienígena y existencia de “reptilianos”

Fenómeno ovni

JORGE MARTÍNEZ Y ADRIANA PAEZ
CIUDAD DE MÉXICO

Las declaraciones de tres militares estadounidenses, en agosto pasado, ante el congreso de su país, sobre avistamientos de naves no humanas, desataron en México una cascada de preguntas a diversas autoridades vía la plataforma de transparencia, entre ellas, si el gobierno mexicano cuenta con un plan ante una invasión alienígena.

“Ante lo declarado en el Congreso de Estados Unidos sobre la existencia de vida extraterrestre, es muy probable la visita o contacto abierto a mediano plazo con la raza humana, existiendo amplias posibilidades de que México sea par-

te de este contacto por la cultura prehispánica, vastos recursos naturales y vecindad con EU.

“Favor de compartir si el gobierno mexicano cuenta con un plan de acción o protocolo de actuación ante un contacto o invasión extraterrestre, y si existe, favor de compartir dicho protocolo”, cuestiona una solicitud realizada a la Secretaría de Marina el 24 de agosto de 2023.

“Asimismo, si es posible, favor de compartir los expedientes de la Sedena y Semar registrados y avistamientos ovnis, de antemano saludos y muchas gracias”, se añade la misma petición.

En la plataforma de transparencia se tiene registro de 194 solicitudes de información a diversas dependencias federales y ayuntamientos, de ciudadanos

que buscan información de objetos voladores no identificados.

En otra solicitud realizada el 2 de agosto de 2023, un ciudadano solicitó a la Secretaría de la Defensa Nacional: “Las últimas 10 imágenes (más recientes) en las cuales se aprecie un objeto u objetos voladores no identificados (también llamados ovnis) sin importar su ubicación (mar, tierra, aire, etc.) tal y como obre en sus archivos, ya sea físicos o digitales, es decir, no comprimir ni procesar la imagen”.

Aunque el tema se reavivó tras las declaraciones de tres pilotos ante la Cámara de Representantes de EU en agosto pasado, una de las peticiones de información más peculiares fue formulada en 2017, a la Agencia Nacional de Seguridad Industrial y Protección del Medio Ambiente del Sector



de Hidrocarburos, y quedó registrada con el folio 1621100049017.

El ciudadano cuya identidad se desconoce, preguntó si existe una base secreta de seres extraterrestres en el municipio de Amecameca, Puebla, y también cuestionó a la autoridad federal sobre la posible existencia de reptilianos (hombres lagarto).

“Se solicita que se proporcione al solicitante de información pública del Estado, del acontecimiento que han sido vistos objetos voladores no identificados, registrados a partir del año de 1936 hasta la fecha de la presente solicitud.

“También se solicita que proporcione a la suscrita información concerniente a las investi-

gaciones de extraterrestres en territorio nacional, así como de seres que habitan la República conocidos como reptilianos”.

Entre sus cuestionamientos pidió que se le indique si es verdad que “el cráter del volcán Popocatepetl sirve como entrada y salida de naves u ovnis utilizados por esos seres”.

En las tres solicitudes de información mencionadas, las dependencias cuestionadas aseguraron no contar con datos referente a objetos voladores no identificados; sin embargo, existen dependencias que han hecho pública información sobre avistamientos de naves de origen no terrestre.

MILENIO publicó el pasado 28 de julio, que el Servicio de Navegación en el Espacio Aéreo Mexicano cuenta con una transcripción de 1975, de una conversación entre la torre de control del aeropuerto Benito Juárez y el piloto de un avión privado que

aseguró fue atacado por tres objetos (naves extraterrestres) cuando sobrevolaba Morelos.

Alistan nueva audiencia

El pasado 4 de octubre el periodista e investigador Jaime Maussan se reunió con Sergio Gutiérrez Luna, diputado de Morena), para preparar una segunda audiencia pública sobre el fenómeno ovni.

El anuncio se dio a conocer a casi un mes de que Maussan presentó en la Cámara de Diputados dos cuerpos no humanos, lo que desencadenó decenas de críticas por parte de instituciones.

Gutiérrez Luna, a través de su cuenta oficial X, compartió una foto con Jaime Maussan en el que escribió: “Echándome un taco con mi amigo y planeando la segunda audiencia pública para la regulación de fenómenos aéreos anómalos no identificados en la Cámara de Diputados”.

Añadió que para esta nueva audiencia “habrá sorpresas”, por lo que espera que la ciudadanía se mantenga al tanto de todo lo que va a surgir de ella.

El morenista anunció que para la segunda audiencia el 7 de noviembre se ha tenido ya comunicación con representantes de la NASA, el Politécnico y la Universidad de Perú, entre otros, que han externado su interés en asistir al encuentro.

El presentador del programa Tercer Milenio aseguró que con este paso cada vez está más cerca de que México se convierta en un país vanguardista en el estudio del fenómeno ovni, así como en la regulación de los mismos.

“México así se pondrá a la vanguardia mundial; no sólo respecto a los fenómenos anómalos no identificados, sino también en la aceptación del fenómeno no humano”, escribió Maussan.

El pasado 12 de septiembre, fecha en la que Maussan presentó los presuntos cuerpos no humanos, Sergio Gutiérrez celebró el parteaguas de que, por primera vez en una instancia del poder público en México realizó una audiencia pública para escuchar, de primera fuente, al investigador, quien supuestamente ha tenido experiencias fuera de este mundo. —



Además, piden
conocer sobre la
existencia de un
protocolo militar
ante un posible
contacto

La Cámara de
Diputados hará
una segunda
audiencia pública
con enviados de la
NASA y Perú

